



Dos años de la muerte de Andrés Sabella

Lo recordaron con una misa en Catedral de Antofagasta.

"Hoy estamos recordando a un amigo nuestro que es parte de la historia del norte", dijo el Vicario General de Antofagasta, Eloy Parra, durante la misa con la cual se conmemoró, en la Catedral de esta ciudad, el segundo aniversario del fallecimiento del poeta, escritor y periodista Andrés Sabella Gálvez.

En la eucaristía estuvieron presentes la hija del vate, María Eugenia Sabella, la esposa, Elba Emilia González de Sabella, familiares, representantes de agrupaciones culturales, estudiantes, fieles y amigos.

Junto con el oficio religioso, en el liceo de niñas A-17 se realizó un acto artístico en su homenaje. Lo mismo ocurrió en el liceo A-22 y, además, se efectuó una jornada literaria organizada por la Asociación de Escritores del Norte.

El vicario resaltó los aspectos más relevantes del poeta y recordó "cuántas veces nos enriquecimos con sus palabras, sus escritos, actitudes. El hizo atractivo muchos actos de la Iglesia. Recuerdo su aporte para la visita del Santo Padre al norte. Nos hizo sentir y cantar con amor, alegría, espíritu de bien. Hoy lo recordamos y queremos engrandecerlo al Señor".

Dos años de la muerte de Andrés Sabella [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos años de la muerte de Andrés Sabella [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)